

Walser Ringer siegen zum Saisonauftakt



In Abwesenheit der Routiniers trumpsfte Youngster Simon Marchl (rot) auf. - © Krugfoto

Wie die letzte Saison in der Ringer-Bundesliga endete, begann auch die Neue: Mit einem Sieg des A.C. Wals. Die Flachgauer besiegten zum Saisonauftakt den KSV Götzis mit 37:15.

Dabei musste der A.C. Wals den ersten Bundesligakampf in der Saison 2014 ohne die drei WM-Starter Amer Hrustanovic, Florian Marchl und Benedikt Puffer bestreiten. Der KSV Götzis setzte in der Walserfeldhalle indes nur einen Legionär ein und trat damit ersatzgeschwächt zum ersten Bundesligakampf an.

Im freien Stil konnte Wals-Neuling Simon Marchl in seinem zweiten Jahr in der ersten Mannschaft gegen Mayrbek Titiev mit tollen Aktionen begeistert. Im griechisch-römischen Stil konnte Mario Frühwirth seinen spannenden Kampf gegen Bernhard Marte mit 4:3 für sich entscheiden.

A.C. Wals Sportdirektor Max Außerleitner war vom Einsatz seiner Ringer begeistert: "Die Mannschaft befindet sich zu Saisonbeginn schon in einer sehr guten Form. Nächste Woche ist die Mannschaft wieder komplett und kann mit dem gesamten Kader antreten". In der zweiten Runde müssen die Walser in die Steiermark zum KSV Söding.

Beinahe hätte es auch für die zweite Mannschaft des A.C. Wals zu einem Auftaktsieg gereicht: Das Team um Hans-Peter Brötzner und Franz Holzer musste im ersten Duell eine knappe 28:30-Niederlage gegen RSV Inzing hinnehmen.